



北豊島小学校

# 校長室だより

第 13 号

令和6(2024)年11月26日



「やさしく豊かな心を持ち、共に学び、共に育つ 北小っ子」に！

## 3年生 「花いっぱいプロジェクト」

11月22日、3年生が「花いっぱいプロジェクト」を行いました。「花いっぱいプロジェクト」では、学校でお花を育てることで、学校や地域を花いっぱいにしていきたいという目的があります。

パンジーなどの小さなプラグ苗を黒ポットに移植しました。これから3年生が水やりなどして育てた花は、北豊島校区や池田市が花いっぱいになるように、学校の花壇に植えたり、地域の方々にプレゼントしたりする予定です。

今回の「花プロ」は、北豊島地域コミュニティの方々に多くの協力をさせていただきました。また、PTA 環境委員さんをはじめ、PTA のみなさん、3年生保護者のみなさんにも準備から協力してもらいました。ありがとうございました。

3年生のみなさん、たくさんのお花が咲くように、これから大切にお世話をしてください！



## 「きたてしま学園」での交流

北豊島小学校、神田小学校、北豊島中学校は「きたてしま学園」として、児童生徒や教職員の連携を進めています。神田小学校とは、各学年での「小小交流」を行っています。

1年生は10月に万博公園への校外学習で交流。2年生と4年生は11月に神田小学校を訪れ、体育館でのミニ運動会。5年生は本校体育館でのゲーム大会で盛り上がりました。以前にお伝えしたように、6年生は連合競技会に向けての合同練習を北豊島中学校で行いました。3年生は3学期に実施予定です。児童会を推進する計画委員さんは、神田小の児童会のみなさ

んと、北豊島中で放課後に打ち合わせを行っています。6年間の長いスパンで、同じ北豊島中学校に進む子どもたちの交流を進めていきます。

【1年生】



【2年生】



【4年生】



【5年生】

